

ATREZADO EN LE BURGET EL AÑO "PUNTO DE INTERROGACION" FUE DESCUBIERTO EN LA JUELA UN ROBO DE DINAMITA, FULMINANTES Y MECHA

Esoos explosivos fueron sus traídos del depósito que la Cia. contratista de la carretera San José-Alajuela, tiene en "La Cuesta de las Cañas"

Ayer se nos informó—tarde de la noche—que la comandancia de Alajuela había descubierto, por informes que a ella llegaron, un robo considerable de dinamita, fulminantes y mecha, cometido en el depósito que tiene la compañía contratista de la carretera San José-Alajuela, en el lugar cercano a la ciudad, llamado "Cuesta de las Cañas", para uso de sus trabajos.

La comandancia entra en actividad

La comandancia, con los primeros indicios e indolencia de los obreros, laboriosa y secreta investigación, logrando decomisar únicamente la mecha robada, en poder de un estor de apellido Rocio, a quien se capturo.

Un interrogatorio efectuado

El detenido fue sometido a un riguroso interrogatorio, negando ser él, autor de aquel escandaloso robo. No obstante el haberse decomisado parte de los explosivos en su poder.

En vista de la negativa del indiciado, la comandancia de Alajuela solicitó la presencia del subdirector de detectives, quien se trasladó a aquella ciudad, con el fin de interrogar al señor Rocio.

Se guarda absoluta reserva

A fin de no entorpecer la labor de investigación, la comandancia de Alajuela, guarda absoluta reserva del hecho, debido a lo cual no nos fue posible recoger en esta página el relato de este suceso que ha causado temor en aquella ciudad.

Se formará nuevo Gabinete en Holanda

LA HAYA, 14.—(Ereembrouck) Se ha anunciado oficialmente la formación de un nuevo gobierno. Realizo visitas a los jefes de los grupos políticos. Mas Bana dará cuenta a la reina del resultado de sus entrevistas.

El autogiro La Cierva realiza con éxito nuevas pruebas

LISEBA, 14.—En el aeródromo Amadora se verificaron con gran éxito nuevas pruebas del autogiro La Cierva, repitiéndose las experiencias de ayer, en presencia de los ministros de la guerra y de marina, del director de aeronáutica, de numerosos aviadores y de gran cantidad de público.

La fiesta de la colonia francesa ayer en el Hospicio de Huérfanos



El señor presidente de la república, el señor Encargado de Negocios de Francia, el ministro americano, la señora de Davis, y otras distinguidas personalidades que asistieron ayer al hospicio de huérfanos con motivo de la fiesta del 14 de julio celebrada en aquel centro de caridad. Los huérfanos haciendo ejercicios frente a la concurrencia que los visitó ayer

ASEGURARSE QUE EL EMPRESTITO PARA OBRAS DE PAVIMENTACION DE SAN JOSE HA SIDO FINANCIADO CON BANCOS NACIONALES

En la reunión de anoche del comité ejecutivo del partido Renovación Nacional se aprobó la papeleta de diputados por Cartago

APARECEN COMO PRO PIETARIO EL LIC. J. MAREZ OREAMUNO Y COMO SUPLENTE EL DR. JIMENEZ Y EL Sr. GUTIERREZ CHACON

Otras importantes resoluciones.

Anoche en la residencia de don Andrés Bona, como estábamos en una nueva sesión el comité ejecutivo del partido Renovación Nacional. Concurrieron todos los miembros y se tomaron resoluciones muy importantes en relación con la marcha del mismo.

Concurrió don Florentino Castro quien presidió el acto; antes de dar principio la sesión el Sr. Castro ratificó su adhesión al partido y manifestó sus firmes deseos de trabajar incansablemente por su triunfo, por la papeleta que se ha dado a la campaña en San José y las ocho provincias. A la vez ofreció una mayor contribución de su parte para las actividades del partido, contribución que desinteresadamente han venido cubriendo los directores del partido y los que se han adherido a él. Esta manifestación de don Florentino se origina de publicaciones que se han hecho en estos días.

Se acordó constituir en lugar de una dos comités: el ejecutivo que se dedicará a las actividades del partido, y el consultivo. El primero queda integrado como está, actualmente, con algunos otros

que se nombrarán, de los que se han adherido a la causa—el segundo con los adhesiones recibidas. En esa forma se encarrilará mejor la labor.

En vista de publicaciones que se han hecho sobre la integración de la papeleta de diputados de Cartago se acordó manifestar a los organizadores del movimiento en Cartago que el partido Renovación Nacional está de acuerdo en la forma como ellos han designado la papeleta y que así será lanzada. La papeleta por Cartago, queda integrada en la siguiente forma:

Propietario: Ricardo Jiménez Oreamuno.

Primer suplente: doctor Miguel Jimenez. Segundo suplente: Carlos Gutiérrez.

Esta papeleta será la que el partido Renovación Nacional lance en la ciudad de Cartago. Con el sueldo, de los suplentes a veinti

Por ahora se necesita más de un millón de colones para el pago a la Ways and Freytag

Con las reservas del caso, puesto que no nos ha sido posible anunciar la verdad exacta de las cosas, damos la siguiente interesante información:

Se dice que el gobierno tiene financiado con bancos nacionales el empréstito municipal para la obra de la pavimentación y que mediante activas y reservadas gestiones del señor presidente de la república, aquellas instituciones se han prestado o se prestarán a tomar, por partes, los bonos del referido empréstito, hasta tanto no se regularice convenientemente el mercado de valores-papel de la Bolsa de Nueva York y pueda ser financiada allí su operación, con ventajas económicas.

La potencialidad económica de los bancos nacionales resulta muy bonancable que fácilmente pueden ellos financiar, provisoriamente, ese empréstito sin mayor dificultad que en sus reservas, parte de las cuales las mantienen en el extranjero ganando el módico interés del 8 por ciento anual, cuando

Quedó lista para ser firmada por el Jefe del Estado la resolución del Gbno. en la apelación de la Cia. Nacional de Electricidad

La prensa francesa protesta por la demora en la celebración de la conferencia de reparaciones

PARIS, 14.—La prensa hoy protesta energicamente por la demora en la celebración de la conferencia de las reparaciones que, según se expresa es "antisionalmente esperada por Europa". Respecto a la información de que la asutur de Mc Donald puede causar un conflicto entre Inglaterra y Francia sobre esta cuestión es la llamada hondamente, especialmente por la prensa radical, que dice que el prestigio de Francia exigiera que la cuestión sea prontamente resuelta, pero, de una manera satisfactoria.

No es cierto que Mussolini se proponga visitar Inglaterra

ROMA, 14.—Oficialmente se niega que el primer Ministro tenga intenciones de visitar Inglaterra.

Egresó felizmente a París el "Punto de Interrogación"

PARIS, 14.—A media mañana llegó el avión "Punto de Interrogación", tripulado por Cortés y Desdant, quienes regresaron de un viaje de las Azores, por haber desistido de su viaje trasatlántico París-Nueva York.

Exposición naval en Danzig

DANZIG, 14.—La exposición de construcciones navales se inauguró hoy con la concurrencia de más de 200 firmas, entre ellas de Danzig, Alemania, Dinamarca, Inglaterra, Finlandia, Polonia y Suecia.

Manifestación socialista-democrática en Viena

VIENA, 14.—Más de 400.000 jóvenes socialistas y democratas de varias nacionalidades tomaron parte en la demostración que se efectuó frente al palacio municipal y que duró por las principales calles. Entre los visitantes se encontraba Lohse, presidente del Reichstag.

Quedó lista para ser firmada por el Jefe del Estado la resolución del Gbno. en la apelación de la Cia. Nacional de Electricidad

Quedó lista el sábado en la tarde para ser firmada la resolución del gobierno a la apelación presentada ante ese despacho por colones para pagar a la Ways and Freytag y la compañía Nacional de Electricidad el material y maquinaria que se le ha comprado al respectivo nacional de los servicios de empréstito puede ser utilizado para trabajos de reparación de las máquinas, conforme se impusieron por el jefe del estado ya que los gastos corrientes de la construcción de la línea para transmisión de las obras.

LA TRIBUNA

CUPON PARA LOS OBSEQUIOS DE NAVIDAD DEL AÑO 1929

Recorte Ud. este cupón, y cuando tenga treinta de ellos, presentelos a nuestra Agencia General, donde le serán cambiados por una acción numerada.

Si Ud. es exterior, debe acompañar a los cupones el recibo cancelado del mes anterior.

Para los cupones del presente mes de Julio, se ha dispuesto cambiar una acción por cada quince de ellos. Esto será solamente por el presente mes.

ARTURO FONSECA C.,
Administrador

San José Julio 15 de 1929.



Un conflicto se intentó provocar con la venta del quebrador de piedra al gobierno

Un pequeño conflicto se intentó suscitar con la venta al gobierno del quebrador de piedra, de pertenencia de la comisión vital. El contratista de los quebradores dijo que la comisión no tenía derecho de vender según la maquinaria, por lo que se oponía a que se celebrara el negocio, pero la comisión se mantuvo en sus "trece", diciéndole al operador que no tenía atribuciones para intervenir en aquel negocio, manifestando que no había cumplido totalmente con las cláusulas del contrato, al no depositar los diez mil colones que el mismo le exige como garantía. Fue un principio de conflicto, que la comisión detuvo inmediatamente, manteniendo su autorización de venta.

CLINICA OCULISTICA

CLINICA OCULISTICA

DR. JOSE CORVETTI,
de la Real Universidad de Pisa, Italia

Enfermedades y defectos de los ojos

DESAPACHO:

Casa de Salud del doctor Figueroa

GUILHERMO RIVERA
Óptico de la Clínica

La próxima semana serán discutidos en el congreso los proyectos de ley para la cuestión bananera y ferrocarrilera.

Conveniente ayer con nuestro distinguido amigo el licenciado don Alejandro Alvarado Quirós, presidente de la cámara de diputados, acerca de la discusión de los proyectos bananero y ferrocarrilero, nos dijo lo siguiente: "La discusión de esos proyectos principiará la próxima semana mes pasado. Igualar en la actual algunos asuntos que están pendientes de resolución, al mismo tiempo que llamar una atención para el licenciado Francisco Quirós, quien es uno de los líderes de la cuestión bananera, no podrá asistir posiblemente a la cámara en la presente semana debido a la gravedad en que se encuentra su señora madre política".

Los billetes premiados en el sorteo de ayer de la lotería del Asilo Chapuí

El premio mayor, cincuenta mil colones, correspondió al número 4724, vendido por A. R. Méndez de Limón.
El segundo premio, correspondió al número 3153, con ocho mil colones, vendido por Pedro Ramírez, de San José.
El tercer premio fue el 3394, con cuatro mil colones, vendido por A. R. Méndez de Limón.
Premiado con mil colones, resultó el número 6932.
Con quinientos colones cada uno de los siguientes: 444, 2702, y 6342.
Con doscientos colones: 603, 1123, 1829, 1999, 3030, 3599, 3927, 4124, 4379, 4659, 5364, 5732, 3830, 6361, 6482, 7572, 7692, 4044, 5159.
Con cien colones todos los números terminados en 24.
Las cinco aproximaciones anteriores y las cinco posteriores del primer premio tienen doscientos colones de premio cada una, y las aproximaciones al segundo premio, cien colones cada una.

Don Virgilio Cuadra sufre un síncope en la esquina del Teatro Raventós

El señor director de la escuela de Terracera, don Virgilio Cuadra, sufrió ayer como a las doce y media del día un síncope, en la esquina del teatro Raventós. Alor finalmente algunos señores suyos, que notaron en el señor Cuadra la descomposición de que era víctima, se apresuraron a socorrerle, lográndose a los pocos minutos hacerle entrar en "resaca" por como el caso parecía rebelde, fue llamado el doctor Cordero quien ordenó su traslado inmediatamente en ambulancia al hospital, practicándose allí las curaciones del caso.

La secretaria defomento de Nicaragua iniciará pronto la construcción de un ferrocarril entre Rivas y San Juan del Sur

MANAGUA, 14.—El ministro de Honduras doctor Angel Zaldívar Hueta ofreció ayer al presidente Moncada un espléndido banquete en el club Interamericano.
—La colonia china residente en esta capital, pedirá a su gobierno el nombramiento de un cónsul de un ministro residente.

—Por gran mayoría de votos fue electa reina de la simpatía en Managua, la distinguida y culta señorita María Navas.

—La secretaria de fomento pidió al gerente del ferrocarril que informe acerca de los gastos ocasionarios al traslado de coches y locomotoras para iniciar las obras del ferrocarril que habrán de unir a Rivas y San Juan del Sur.

Corresponsal

En la práctica lo mejor resulta lo más barato. Para lavar use siempre SUNLIGHT

JABÓN

1000
Garantía de Pureza



El Jabón Sunlight es el mejor jabón para la lavadura semanal. Usando el Sunlight tendrá Ud. la seguridad de que el trabajo será bien hecho y que la ropa resultará deliciosamente limpia y con una apariencia de frescura que le dará sumo placer.

Use Ud. el Jabón Sunlight y las jabonaduras puras limpiarán perfectamente su ropa, dejándola en un estado inmaculado.

Use el Jabón Sunlight

LEVER BROTHERS LIMITED, PORT SUNLIGHT, INGLATERRA

SEMANA DEDICADA A NUESTRA CLIENTELA DE PROVINCIAS,

A ruego de muchos de nuestros estimables clientes de provincias, hemos dispuesto prolongar el formidable baratillo

Durante la próxima semana. Precios nunca vistos en mercaderías garantizadas.

GANGAS NUEVAS PARA REPONER LAS VENDIDAS.

"LA COMPETENCIA" DE MADRIGAL

FRENTE A "LA FAVORITA" TELEFONO 2998 ENVIAREMOS LISTAS DE PRECIOS POR CORREO

LOS HOMBRES DE LA WAYSS AND FREYTAG



Tenemos aquí los tres hombres de la Wayss y Freytag en Costa Rica; ciento, el director de la compañía, don Alfredo Schuetz; izquierda, el ingeniero M. Eifinger; y derecha ingeniero don Jaime Carranza. Cuando la Wayss y Freytag haya normalizado completamente su situación en este país y continúe los trabajos del pavimento en esta capital, el señor Schuetz regresará a Berlín, quedando aquí el ingeniero Eifinger con la representación de la empresa y el señor Carranza con la dirección administrativa de la misma.

SE ADOPTA EN GUATEMALA UN MODERNISIMO SISTEMA DE ALUMBRADO ELECTRICO PARA LAS PRINCIPALES CALLES

GUATEMALA, 14.—El doctor fue nombrado jefe político del departamento de Itzabal. José Matos, ministro de Guatemala en Francia, se hará cargo de la jefatura de la sección diplomática del ministerio de relaciones exteriores.

—El coronel don Daniel Dorado ha sido nombrado comandante y capitán de puerto de Champerico y Barrios.

—El coronel don Alfonso Díaz

—Se ha acordado habilitar veintidós millones de pesos en monedas de cinco, diez y veinticinco centavos.

—En las principales arterias de esta capital se está instalando un modernísimo sistema de alumbrado eléctrico que resulta realmente un grato acontecimiento.

Corresponsal.

SOLEMNE BENDICION DE LA IMAGEN DEL DULCE NOMBRE EN LA SOLEDAD

Ayer, a las diez horas de la mañana, fue solemnemente bendecida en el templo de La Soledad, la imagen del Dulce Nombre, cuyo culto será establecido en esa parroquia.

A fin de despertar la devoción entre los feligreses, el próximo domingo se llevará la imagen en procesión en hombros de las creyentes, por las principales calles del distrito de La Soledad.

Refiriéndose a los negocios cafetaleros don Florentino

Castro dice que seguirá haciendo adelantos pero a base de 40 colones por fanega de café

Preguntado ayer don Florentino Castro sobre su impresión respecto a la actitud asumida por don Julio Sánchez en sus negocios cafetaleros, nos dijo lo que sigue:

—Los compradores de café en fru ta levantan, injustamente, cruelmente, de parte de los pequeños cosecheros, el estigma de "ladrones", por lo que el señor Sánchez ahora, y después acaso muchos de nosotros, haremos de demostrar, separándonos completamente de esos negocios, lo infundado y más leve que resulta esa apreciación.

—Sin embargo, no creo que, por circunstancias de interés creadas, se separe totalmente, el señor Sánchez de esos negocios.

—Con seguridad que el, por ejemplo, no dejará sin apoyo financiero a sus buenos y viejos clientes.

—En los negocios de adelantos no hubo que recoger velas como las ha recogido yo. La situación que pone esa medida precautoria y con seguridad ella será adoptada por todos los beneficiadores y exportadores que hacen ese comercio. Yo hago adelantos sobre la base de un precio de C 40.00 por fanega de café. Las circunstancias han demostrado imponerse el sistema de compras de café, en fruta, por mi establecimiento, y que consistió en hacer ese comercio con determinaciones fijas de precio por calidad de grano, formas únicas de evitar seguras pérdidas. En ese comercio, yo no me separaré de ese sistema; prefiero perder clientes antes que exponer mis intereses a peligrosos vaivenes de negocios especulativos.

—El martes próximo puebla que quede establecida, oficialmente, la cámara de agricultura, o de cafetaleros, organismo que puede ser

PREMIOS PARA ESTA MES: 1 de C 100; 1 de C 50; 1 de C 25; y 10 de C 5 cada uno. DINERO QUE PUEDE SER SUYO, resplandeciendo las latillas de los distintos Refrescos Orange-CRUSH.

Pocket Ben



ESPERA para Ud. motivo de gran satisfacción. Sposer este cronómetro, por ser un reloj que ha tenido una magnífica acogida dondequiera.

El reloj de bolsillo Pocket Ben se fabrica de la manera más cuidadosa y científica—a eso se debe su buena calidad. Marca las horas con verdadera exactitud, es de gran duración y, además, tiene muy buena presentación.

Ud. puede tener plena confianza en el reloj de bolsillo Pocket Ben o en cualquiera otro de los cronómetros que llevan el nombre "West-clox" en la esfera.

WESTERN CLOCK COMPANY, LA SALLE, ILLINOIS, E. U. A.

Huevos Apetitosamente Fritos



Al freír los huevos en Argo—aceite vegetal puro—se tiene la seguridad de obtener un plato delicioso, sin ninguna grasa, de fácil digestión, salubre y verdaderamente nutritivo.

Argo es el aceite vegetal más fino que se pueda preparar para cocinar y freír—también el más económico. Quien lo usa una vez nunca vuelve a la moda antigua de freír con grasas y métodos que producen humo. Sin rival para freír y cocinar.

No acepte substitutes. Use solamente

ACEITE

ARGO

es mejor y rinde más

Gratis: Reciba pidiéndolo el libro de 32 páginas el cual contiene recetas de cocina para la preparación de deliciosos, exquisitos y saludables manjares.

Representantes: ARTHUR SAVAGE & CO., Ltda. Apartado Postal 1628, San José.

Suscribase y Anúnciese en LA TRIBUNA

El comité auxiliar de la Cruz Roja en Alajuela licita una de las casas baratas que posee en aquella ciudad

El comité auxiliar de la cruz roja en Alajuela informa que ha siendo quedado libre de todo com promiso una de las casas baratas que posee en aquella localidad, se permite llamar a licitación a todas aquellas personas que puedan tener algún interés en ella.

La adjudicación se hará a aquella persona que acredite su estado de pobreza ante el comité por medio de la correspondiente certificación que hará el gobernador de la provincia, en virtud de informario previa, leantada y por medio de una constancia de dos vecinos honorables, que declaren acerca de la conducta y estado del solicitante y de sus capacidades para contraer el compromiso del pago de la casa.

Ningún profesor de Alajuela ha tratado de ser trasladado a la Normal de Heredia

Ayer tarde conversamos con el director de la escuela Normal don Juan Davila acerca de una nota publicada en este diario sobre el traslado de los profesores Hernández y Romano del instituto de Alajuela a aquella escuela, y nos dijo:

—Ni el señor ministro me ha informado nada al respecto ni el profesor de la escuela Normal me ha presentado queja ni protesta alguna sobre el particular.

Con gusto consignamos las palabras del señor Davila.

El primer CUPON de LA TRIBUNA para los obsequios de Navidad

En la página segunda se encuentra el primer cupón que publicamos para dar derecho a participar en nuestro magnifico sorteo de Navidad. Lo que anunciamos a nuestros favorecidos para que se eleven recordatos, en vista de la importancia de nuestros valiosos obsequios.

BANCO DE COSTA RICA

Con fecha 1º. de Julio de 1929,

Notificamos a nuestros estimables clientes que, a partir de ese día y hasta nuevo aviso, abonaremos intereses en cuenta corriente, oro y colones, a razón del

4 % ANUAL,

Continuando los tipos de interés a plazo, oro y colones, a razón de:

5 % ANUAL A 6 MESES

6 % ANUAL A 1 AÑO.

Sección de Ahorros:

5 % ANUAL.

Ahora,

NOS ES GRATO HACER EXTENSIVO ESE AVISO AL PUBLICO EN GENERAL

De Provincias

Los cadetes del liceo en Heredia

(POR TELEGRAMA)

De Heredia se nos informó el estuivior de visita en aquella ciudad los cadetes del Liceo, que nos hicieron en la plaza de sport local ejercicios militares, de manera brillante.

Fueron atendidos por el comandante de la plaza y director de la escuela Normal.

De Cartago se nos comunicó que en la mañana había ocurrido un accidente automobilístico, en el centro de la ciudad. Sucedió que el auto no. 745, que marchaba a excesiva velocidad, atropelló al ciclista Napoleón Aguilar, quien resultó levemente golpeado.

DISTINGUIDAS DAMAS Y SRtas., Y MUCHOS ELEMENTOS DEL CUERPO MEDICO CONCURRIERON A LA INAUGURACION DEL HOSPITAL BIBLICO LA FIESTA RESULTO EMINENTEMENTE SENSUOSA HABIENDOSE SERVIDO AL FINAL UN ESPLENDIDO LUNCH

Numerosa y selecta concurrencia asistió a la inauguración del hospital-clínica-biblico de esta capital, acto celebrado ayer entre 10 y 12 de la mañana.

Concurrieron a la ceremonia los elementos de todas las clases sociales, haciendo allí acto de presencia la mayoría del elemento médico.

Muchas respetables damas y distinguidas señoras de todos los credos religiosos dieron a la

ejecución diferentes y preciosas interpretaciones de sus maestras fajas.

Recorrimos el edificio el cual es de dos pisos, grande, cómodo y ventilado, todo lleno de luz, vida y de alegría, rodeado de jardines con extensos patios interiores y amplios corredores.

El hospital está dividido en tres secciones, a saber: clínica corriente; clínica de maternidad y clínica infantil, de servicios a pa

En la clínica-infantil hay camas, por ahora, para alojar hasta sesenta pacientes: cunas de hierro, blancos, uniformes, y provistos de mullidos colchones, y magnífica ropa.

En esa forma cristiana y humanitaria cooperaran los biblicos con la secretaria de salud pública a la solución del grave problema de la mortalidad infantil en estos momentos.

El departamento de dietética por su especial organización, es uno de los más interesantes de este hospital; es el destinado a prestar atención a la dieta de los enfermos. — Las enfermeras todas son especialistas en ese ramo.

Una cocina bien equipada; una lavandería completa, confortables y bien provistos; elegantes habitaciones de recibio; oficinas magníficamente amuebladas.

Hay aparatos para exámenes por la transmisión, para tratamientos por rayos ultravioleta, de electroterapia, para bañados, etc. etc.

María ejecuta el Himno Nacional.

Luego el director Mr. Strachan leyó un interesantísimo discurso que por lo extenso sentimos no publicar, explicándonos en primer término, las tendencias de espíritu moral religioso que han animado a la evangelización latinoamericana a realizar esa obra, y es de cristianismo y de amor hacia el pobre y el desvalido, quien encontrará allí alivio para sus males físicos y morales, sin distinción de sectas, credos al religio-

Luego hizo una vibrante recitación llena de fe y amor y bendijo a todos los presentes, concluyendo con el himno que todos participaron tan emotivos que expusieron el animo de la numerosa y selecta concurrencia.

Después un espectáculo. (PÁSA A LA PAGINA SIETE)



Interior del hospital biblico durante el acto de la inauguración

fiesta cierta tinte aristocrático, realzando desde luego, su importancia.

Hicieron los honores de recibimiento a los visitantes el director del establecimiento Mr. H. Strachan y su señora esposa, en compañía del cuerpo de enfermeras Mabel C. Rowell, Helen Walker, Mercedes C. de Otilio, Maudie B. Burk, Rose E. Neves y Ellen Todd. En el vestibulo amplio y elegante, numerosas canastas de flores; mobiliario fino y abundante; y un piano en el que la genial artista Martha O'Leary Mc. Hine

par las dos primeras, para atender al sostenimiento de la tercera, que es absolutamente gratuita.

Está equipado a lo moderno en todos sus departamentos. Cuartos instalados con todo gusto y completo confort, con magníficos servicios higiénicos y baños, independientemente.

Hay un salón de cirugía admirablemente instalado, con un completo equipo de esterilizaciones como no se conoce otro mejor en el país, ni en el mismo hospital de San Juan de Dios.

MORTON

Indica: Calidad Insuperable
Garantía Absoluta

¿Quién no conoce los escudidos, avena en polvo, jaleas, etc., de la casa MORTON?

Ahora nos ofrece:

AVENA MACHACADA

Lo mejor de lo mejor en avenas.

Preparada con legítima Avena Escocesa



Alimento completo para grandes y chicos. Garantizada su pureza por la casa MORTON. Es su mejor recomendación.

Distribuidores: URIBE y PAGES.



MUNDO JOSEFINO



(Foto Hernández)

Estos tres encantadores chiquitines con que engalanamos nuestra sección social son hijos del distinguido hogar Carranza-Valverde

Viaje de la legación de Nicaragua

Hoy regresa a Nicaragua, en aeroplano, la legación especial de esa nación, que tantas simpatías ha conquistado durante su corta permanencia entre nosotros.

LA TRIBUNA presenta su más atento saludo de despedida al señor general Somosa, su distinguida señora y demás personal, despidiéndoles muy feliz viaje.

Enfermos

Enfermo se encuentra don Ricardo Toledo, director general de correos.

—Ha seguido mejor de su dolencia don Fernando Falau, lo que se alegramos.

Residencias

Don Agustín Castro y familia han trasladado su residencia a San Pedro de Montes de Oca.

—Don Abelardo Flores A. y familia se encuentran de temporada en San Isidro de Coronado por motivos de salud.

Viajeros exterior

Procedentes de Panamá llegaron a esta don Enrique Pinedo y familia.

—El sábado próximo saldrán para Panamá don Francisco de la Esprilla y su señora doña María. El señor Esprilla va con el objeto de someterse a una operación quirúrgica. Feliz viaje les deseamos.

A consecuencia de haberse volcado un auto, resultó con una pierna fracturada don Rigoberto Chavarría Zamora Z.

En un accidente automovilístico ocurrido anteanoche en la calle noroeste de la Sabana, resultó con una pierna fracturada el caballero don Rigoberto Chavarría Zamora, alto empleado del registro civil. El caso se debió a haber caído el auto en un profundo bache de los múltiples que hay en esa calle.

El señor Chavarría Zamora se encuentra en la clínica del doctor Beeche. Lamentamos la desgracia y a los mismos votos por el pronto restablecimiento del apreciado amigo.

CUMPLEAÑOS



(Foto Hernández)

RODOLFO YGLESIAS V.

Mañana celebrará su primer Elvira V. de Yglesias, cumpleaños Rodolfo, el primogénito de nuestro compañero de lamuchas venturas, enviándole unos bores don Rubén Yglesias y dotrándole con gratulaciones.

EL PRESIDENTE DEL CONGRESO SE ASENTARÁ DEL PAIS CUANDO ENTRE EN RECESO LA CAMARA

Los problemas importantes que quedan por resolver

El presidente del congreso, ilustre zucarero y reformas constitucionales Alvarado Quiros, prepara un viaje a los Estados Unidos; se irá cuando la cámara entre en receso, esto es, a mediados del mes entrante. Su viaje es de salud y por unas cuatro o seis semanas, no más. Al congreso le faltan por celebrar 23 sesiones únicamente y en ellas debe resolver los siguientes negociados, de preferencia, según nos dijo ayer el señor Alvarado Quiros: problema banca, presupuesto; cuestión a-

zucarera y reformas constitucionales. Acaso no haya tiempo para conocer del proyecto de reformas a la ley general de ferrocarriles, asunto éste de importancia para el país. Es posible que el señor Alvarado Quiros proponga al congreso hacer dos sesiones diarias, una en la mañana y la corriente de la tarde, forma única, a su juicio de avanzar en el trabajo.

El martes se reúnen los directores del movimiento político obrero provincial

El nombre de un hijo del Pdte. de la República aparecerá en la papeleta

Como informamos hace algunos días, se ha formado en esta capital un partido de obreros, que tiende a lanzar papeletas a diputados para la elección de todas las provincias. Se guarda reserva de todas las actividades, aunque se han publicado ya la lista de los candidatos a diputados.

Pero en la última reunión de los directores se dispuso modificar la de San José, y de esa modificación se conocerá en una nueva reunión que se verificará el martes próximo. La papeleta, con el

nombre de Ricardo Jiménez Oreamuno; Jorge Vollo Jiménez; Juan de Dios Morales, Manuel Antonio González Herrán; Julio Padilla. En lugar del profesor don Joaquín García Monge se le colocó a don Manuel Antonio González Herrán. En esta semana se consultará con los candidatos la aceptación. De ellos, el señor Morales ha manifestado que acepta la designación del tercer lugar; al efecto dará lectura a una nota en la reunión próxima.

Fumando Cigarillos "MARIA"

Fuma Ud. de lo bueno lo mejor y protege una Industria Nacional

LA SOLEMNE INAUGURACION Y BENDICION DEL ORGANO DE LA IGLESIA DEL CARMEN, CELEBRADA AYER



Con una asistencia no solamente numerosa sino selecta, llevó a efecto ayer a las diez y media de la mañana la inauguración y bendición del órgano de la iglesia del Carmen.

Después de la bendición, por parte del señor Arzobispo, y en la que intervino el alto clero, se procedió a la ejecución de varios sencillos trozos musicales y de esto, todos los cuales resultaron ser pléndidos tanto por la maestría de

los ejecutantes y cantantes, como por la excelente calidad del órgano.

Todos los números, que fueron varios, fueron del agrado general y la concurrencia salió del templo hondamente complacida.

Por tan señalado triunfo artístico, nos es muy grato felicitar al mismo tiempo a todas las personas que tomaron parte en esa magnífica audición musical.

FINQUEROS!!

Destruid los criaderos de moscas: Evitad las enfermedades en vuestros animales. REGAD

FENOSOLINA

En los desagües, establos, patios: evitadlos el tórnsalo, las gusaneras.

ESTE PRODUCTO ES INSUPERABLE PARA CURAR LAS GUSANERAS:

Bañando los animales con una débil solución de fenosolina, se matan garrapatas y piojos

Ventas al por mayor

URIBE Y PAGES

Sección Deportiva a cargo de Guardia Línea

LA LIBERTAD DERROTA AER AL AJAJUELENSE POR 6 TANTOS CONTRA 4

El de ayer fue un muy buen domingo de los del campeonato nacional de fútbol. Los partidos acaecieron en toda la tarde verificándose todos y algunos resultaron especialmente interesantes, en especial el de las primeras divisiones, en el que con el que se inició la serie de esta categoría del campeonato nacional. A continuación ofrecemos los hechos en detalle de todos los encuentros verificados.

EL PARTIDO NO FUE UNO DE LOS MAS SENSACIONALES PERO SI DE LOS MAS RENIDOS.

DESPUES DE LQS PRIMEROS MINUTOS, QUE FUERON DE ZOZOBRA PARRA LOS LIBERTOS, REACCIONARON, EMPATARON A TRES TANTOS, Y LUEGO, EN EL SEGUNDO TIEMPO, LOGRARON EL CONTROL DE LA SITUACION.

Resultado de los otros juegos de campeonato verificados ayer domingo.



Dos interesantes aspectos del match de ayer Libertad-Ajajulense. Una, en el marco de los libertos y la otra en el marco ajajulense.

PRIMERAS DIVISIONES

La Libertad 6—Ajajulense 4

En el Estadio Nacional, a las diez de la mañana, se llevó a cabo el encuentro entre las primeras divisiones de La Libertad y el Ajajulense, iniciando el campeonato de primeras. Publico en general. Estaban muy poco. Piena continua en el triunfo de los ajajulenses, que entraron al terreno muy bien integrados, en la misma forma que jugaron el encuentro anterior. La Libertad entra con un once capitaneado por el Poeta, pero debido a las últimas noticias deportivas, el publico, aun el adepto a sus colores, teme por la suerte que corre en el juego. Bougie ríe las cosas, y los otros se almanan.

Carlos Luis Ulloa, Humberto Salbario y Vidal Pérez; Juan González, Ricardo Bermúdez (capitán) y Ricardo Meléndez; José J. Ponceira, Salvador Tabasca, Pedro Quiroga (de delantero centro), Rafael Ángel Madrigal (izquierda) y Aguilar Portocarrero.

Reinaldo Ulloa, Alberto Porras y Arturo Alfaro; Jorge Luis Solera (capitán), Carlos Beldades, Francisco Solís, Salvador Bolo, Enrique Solera, Alejandro Moreno, Aristides Fernández y Francisco Moreno.

La Libertad lleva la causa devuelta y el agua inicial lo hace Alejandro Alfaro, quien con todo primer distribuye entre los jugadores y se produce la primera entrada de los ajajulenses. Temores en el publico y gritos entusiastas de los ajajulenses. Se suceden varias jugadas sin interés y la defensa de la Libertad hace poderosas por impedir la avanzada de los contrarios.

A los pocos minutos de la iniciación, Alejandro Moreno se encarga de anotar el primer tanto para su equipo; una jugada por encima de este coloso del balón, que el publico aplaude. El ajajulense domina a los libertos que juegan descomercializados. El delantero para tales se hace laminearse. X, en efecto, a los quince minutos de juego el Ajajulense ha marcado tres tantos contra cero. Moreno ha marcado tres otros dos tantos aun en combinación con un defensor de la Libertad, que por parar el tiro lo cooperó en introducir el balón a su meta. Ante esta situación, se prevé un fracaso para La Libertad, ya que además, los ajajulenses dominan, aprovechando la ventaja en su favor.

Pero lo que nadie esperaba se sucede después ante las aclamaciones

mas de la concurrencia: la Libertad reacciona y su línea delantera presentada en forma diferente a anteriores, surge y está dispuesta a demostrarlo lo que vale. Y, en efecto, Coyaya, de un pase acertadamente de Quiroga, gana al primer tanto, ya con una a favor, los libertos juegan mucho mejor, demuestran ser capaces de variar la situación y logran su segunda anotar el segundo tanto de un magnifico punto. Y a los pocos minutos, los libertos consiguen, ante la aclamación de su publico surtir tra el juego. Los marcadores de esos tantos han sido el macho Madrigal, que al tener juega muy bien, y Coyaya, el extremo de derecho que reaparece en primera, y que por cierto, muy acertado.

La Libertad ha empalado y comienza; juega a costumbre; se defraza muy acertada y su ataque reanuda. Los ajajulenses de su tanto, empalando un juego que se consideraba perdido, se plantaban el soraje de sus integrantes ha logrado tal. Y no se conforman con el empate, minutos antes finaliza el primer tiempo. La Libertad anota el cuarto tanto, desempatando. Se han anotado muchos tantos, y el primer tiempo que se da por terminado, ha resultado con demasiada anotación, pero muchas causas han influido en ello.

Pasado el descanso, se inicia el segundo tiempo. La Libertad lleva la causa ventaja y por los minutos iniciales de este segundo mitad, demuestra que está dispuesta a ganar. Sus delanteros hacen varias buenas entradas, pero la seguridad de las defensas de Ajajulense impiden perjurando al adversario. Pagan algunos momentos de juego "parejo"; la bola va de un lado para otro y luego, en algunos minutos del primer tiempo y los del segundo, muy bien, con todo coraje.

bir el balón pero se produce en la meta de la libertad una "pene", como consecuencia los ajajulenses empalman el juego.

Los empalmo no descubierta los libertos, quienes inician varias avanzadas. Ahora el juego resulta reñidísimo, y faltan algunos minutos. El que logre anotar será el triunfador, porque de hecho está adoptado, medida de defensa. Y a la Libertad correspondiente por la anotadora. Madrigal recibe en su puesto un buen pase de Torres, que setea muy bien—avanza por su línea; al intervenir un defensor adversario d'ja a uno de los suyos, el portero trata de parar, pero le pasa entre las manos y la bola se anida en la meta ajajulense. Grandes aplausos inmensos entusiastas. La jugada ha sido muy buena de parte de los marcadores.

En seguida, Quiroga pasa a la línea defensiva de su equipo y la Libertad actúa con cuatro delanteros. Pagan apenas diez minutos y ahora se trata de desahogar. Transcurre el juego, dominando a los libertos, no obstante que los ajajulenses juegan varias veces, y muy bien a la meta Libertad, destacando entre ellos, Bolo, Moreno y Solera. Moreno siempre notable en su puesto, hace dos buenos puntos que se consiguen en seguida.

La Libertad pasa y el dominio de la Libertad se acentúa, con lo que logra a los pocos minutos, haciendo un tanto para finalizar. La anotación del sexto tanto, el que asegura la victoria. Y la consiguientemente tantos contra cuatro del Ajajulense.

Los vencedores son arrebatados honrosamente, y el publico no se cansa de aplaudirlos. La Libertad ha demostrado que cuando se quiere se puede; ha jugado, en los últimos minutos del primer tiempo y los del segundo, muy bien, con todo coraje.

Los vencedores son arrebatados honrosamente, y el publico no se cansa de aplaudirlos. La Libertad ha demostrado que cuando se quiere se puede; ha jugado, en los últimos minutos del primer tiempo y los del segundo, muy bien, con todo coraje.

SEGUNDAS DIVISIONES

Orlón 3—Plaza González Viquez 0

En el campo del Orlón jugaron las segundas divisiones del Orlón y el Plaza González Viquez. Los primeros se revelaron una vez más, logrando el control de la situación. El triunfo fue, en consecuencia, del Orlón, que se anotó 3 tantos contra cero.

Ajajulense 4—Herediano 1

En Ajajulense se enfrentaron las segundas divisiones del Ajajulense y el Herediano. Triunfo el Ajajulense, que se anotó 4 tantos contra uno del Herediano. Aquellos dominaron por completo el juego.

Domingo 5—Gimnástico 3

El juego se llevó a cabo en Sarlo Domingo de Heredia. Correspondiente el triunfo al Domingo, que se anotó 5 tantos contra 3 de la Gimnástica.

Juventud 3—Tres Ríos 3

En San Francisco de Mata Rionda jugaron un encuentro muy sentido las primeras divisiones de Juventud y el Tres Ríos, empatando a 3 tantos. El juego fue en honor de la deportista Lina Lombardi.

TERCERAS DIVISIONES

Katharina 6—Gimnástico 0
En el campo de la Gimnástica jugaron los equipos del Katharina y de la Gimnástica. El triunfo obtuvo el equipo del Katharina, que después de dominar completamente a los otros, se anotó 6 tantos contra cero de los gimnásticos.

La Libertad 3—Meruvia 2

En la cancha de La Libertad se enfrentaron los equipos de La Libertad y Meruvia, este último el once que participó el año pasado en la recta de segundas divisiones. El juego resultó muy interesante y reñido habiendo resultado empalado a dos tantos.

ENFERMEDADES VENEREAS se evitan usando "SANITUBE"

De venta en todas las boticas

En defecto del Banco Internacional el Royal Bank ha facilitado créditos a importantes agricultores

El Banco Internacional de los Andes a ampliar créditos adicionales por finiquitos, castaleros de Chitirra, jurisdicción de Píndara.

En cambio, los interesados, entre de ellos—consecuente con el Royal Bank, para atender necesidades de explotación de sus fincas.



**¡Un año más!
¿Se siente usted joven todavía?**

En mitad del camino de la vida llega cada año el día en que sus amigos alcanzan la copa para celebrar su cumpleaños. En esos momentos ¿conserva usted la energía de la juventud? Si a veces se siente un tanto cansado, deprimente, en la señal de alarma de que el sistema nervioso está debilitado. Tonifique sus glándulas, tal como los contiene el alcohol.

Neuro Fosfato Eskay

cuyos ingredientes medicinales van a nutrir las células nerviosas en forma eficaz y permanente.

Alce usted su copia de Neuro Fosfato Eskay antes de cada comida y celebre el paso de los años al ver que sigue usted gozando de las energías y la confianza de la juventud. La farmacia más cercana lo vende, Pruebas y maravillosos.

REPRESENTANTES:
Costa Rica: Mercantil Co.—Apartado 19—San José, Costa Rica.

De sabor agradable

Preparado por Smith, Klein & French, Cortina (Cuba) (Fundada en 1842)

F. U. A.

EL BANCO ANGLO COSTARRICENSE

Se complace en avisar que desde el 16 de julio en curso y hasta nueva disposición, ACREDITARA INTERESES de **4% anual** SOBRE DEPOSITOS EN CUENTA CORRIENTE Y A LA VISTA

San José, 11 de julio de 1929.

SE HA DESCUBIERTO QUE LAS LUCES DE ARCO QUE TIENEN EN SERVICIO LAS COMPANIAS PARA EL ALUMBRADO PUBLICO NO CORRESPONDEN A LO FIJADO EN LOS CONTRATOS

La comisión de vías públicas, hizo levantar un plano para probar tal deficiencia

La comisión de vías, por dictamen de las vías públicas en la sesión de días, conducentes se informó de que el número de luces de arco de esta capital no corresponde al que figan los contratos celebrados con las compañías eléctricas.

En vista de esos informes, y con el fin de constatarlos, encargó al inspector primero de instalaciones eléctricas levantar un plano de las luces de arco que están actualmente en servicio.

El inspector de instalaciones tendrá su informe a la comisión

Examine sus ojos cuanto antes!

Contamos con aparatos modernos y un surtido completo de anteojos

Consultorio Optico

RIVERA

GUILLERMO RIVERA M.
Optometrista y Optico del Colegio Nacional de Jena, Alemania
TELEFONO 3347



Centenares de obreros serán ocupados en obras de fomento en Barcelona

MADRID, 14.—En breve comenzarán en Barcelona las obras de mejora de los muelles Barcelona y San Beltrán, del puerto, y la ampliación del edificio de la aduana, calculándose el importe de estas obras en diez millones de pesetas, que servirán para dar trabajo a centenares de obreros, ocupados hasta ahora en los trabajos de la exposición.

Se realizarán importantes excavaciones arqueológicas en las Balsures

MADRID, 14.—El Comendador real Armeda ha sido autorizado por el gobierno para practicar excavaciones arqueológicas que se consideran de gran importancia en una finca situada en Santa María (Balsures).

El doctor Asuero reanuda hoy sus consultas

SAN SEBASTIAN, 14.—El doctor Asuero dedicó todo el domingo a descansar. Mañana tendrá reanuda las consultas. Ha manifestado que se halla bien, pero un poco cansado por las emociones sufridas en Madrid.

La Asociación de la Prensa de Madrid, fuertemente a la de Cuba

MADRID, 14.—La asociación de la prensa de Madrid ha dirigido

telegramas a la asociación de Cuba, felicitándola y expresando sentimientos afectuosos y de admiración para la prensa cubana, con motivo de la inauguración del nuevo edificio social que, en aquella capital inaugurará mañana el presidente Machado.

Llegó a Buenos Aires el avión "Washington"

BUENOS AIRES, 14.—En vísperas de su llegada hoy el avión "Washington", que prepara los vuelos de Nueva York a Buenos Aires...

"TODDY"

Salud y Fuerza PARA NIÑOS Y ADULTOS
Pidalo en todas partes
Depósito: ALMACEN VANNI - Tel. 2788

LA HUELGA ESTUDIANTIL ALAJUELENSE HA ENTRADO EN UN PERIODO DE RECESO

No obstante, los dirigentes del movimiento preparan una manifestación magna

Nuestro redactor correspondiente en Alajuela nos transmitió ayer por teléfono, la siguiente noticia: "La huelga de estudiantes ha cesado en un periodo de receso. Todo el día de hoy ha sido de calma, no se ha promovido ninguna agitación. Los dirigentes de ese movimiento contra el secretario de educación, se mueven de un lado para otro, conquistando adeptos, conversan con los licen-

ciados, con la colonia de la normal, y con los estudiantes de derecho y farmacia, con el fin de que se vayan organizando para la magna manifestación que se llevará a cabo una vez terminado el periodo de vacaciones, en caso de que no hayan sido satisfactorias sus aspiraciones. En resumen, un domingo quieto, sin disturbios ni novedades".

La colonia francesa festejo ayer a los huérfanos asilados

El Sr. Presidente de la República y el cuerpo diplomático asistieron a esa fiesta

Ayer se llevó a cabo, a las nueve de la mañana, la tradicional fiesta que el hospicio de huérfanos de esta capital celebra cada año, el 14 de julio.

Hace once años, que la colonia francesa, residente en Costa Rica, obsequió a aquel centro de beneficencia con una solenne recepción, y aquel acto significativo y espontáneo ha seguido perpetuándose cada 14 de julio por la misma colonia.

La fiesta de ayer fue hermosa: los caballeros franceses radicados en nuestro país, depositaron en manos de la directora del hos-

picio la suma de quinientos cincuenta y ocho colones, los cuales fueron invertidos en la adquisición de ropas para los huérfanos.

Luego se desarrolló un selecto programa, con la colaboración de todos los niños, quienes declamaron cánticos a la Mariscal, a la y el Himno Nacional. El señor Consul de Francia, pronunció en francés, una sencilla pero sentida alocución, alusiva al acto.

Luego fueron festejados los huérfanos con un almuerzo, obsequiado por la colonia francesa.

MADERAS DEL PACIFICO



A. Merino & Hno.

Depósito: esquina 100 varas al Sur de Catedral.

Hemos recibido diez carros de trozas de las mejores maderas tales como cedro amargo, guayacán, gencizaro, pochote, etc., que ofrecemos a constructores y ebanistas a precios sumamente bajos.

LLAME AL TELEFONO NO. 3179

Distinguidas damas y señoritas....

Viene de la página cuatro.

una oración, encomendando el éxito de la obra a Jesús y rogando porque los buenos entendimientos y la mejor armonía entre director, cuerpo médico y de empleados, fuera completa e inalterable para que aquel establecimiento benéfico pudiera llenar su cristiano y humanitario destino."

Por último, el doctor Afonso Llanús, jefe técnico de la clínica infantil, a nombre del cuerpo médico que trabajará en el hospital dijo las gracias al director Mr. Strachan por sus sujeciones y bien fundados conceptos para con el personal científico del establecimiento, el cual con amoro-

carrio y lealtad cooperará gustoso y con entusiasmo en la hermosa y filantrópica obra de bien nacional que se proponen realizar los convalidados.

Terminó la fiesta con un sencillo lunch para los invitados servido por el personal de enfermeras del hospital y varias escenas de inferior categoría.

Todos los invitados salieron de allí magníficamente impresionados de esa obra hermosa y cristiana. Una de las señoras presentes, Sr. Strachan y su bella esposa; para ellos la admiración nuestra, con todos nuestros mayores respetos.

EL PRIMERO EN TODO
OFRECE AHORA EL MAS
ESTUPENDO ESPECTACULO DEL SIGLO

Gran **TEATRO**
RAVENTOS

VITAPHONE MOVIE TONE

LA MARAVILLA DEL CINE PARLANTE

UNA SORPRENDENTE COMBINACION DE EL ECTRICIDAD, RADIO E INGENIO HUMANO
EN EL TRIUNFO SIN PRECEDENTE DEL CINE HABLADO SU COSTO ES UNA PRENDA DE GARANTIA
SE HAN HECHO INFINIDAD DE MAQUINAS PARLANTES
PERO SOLO UNA HA TRIUNFADO
"VITAPHONE -- MOVIE TONE"
DE LA WESTERN ELECTRIC Co.

100.000

VIERNES 19 DE JULIO -- GRAN INAUGURACION

Con el grandioso espectáculo dramático de Warner Bros

CON LA CANCION EN LOS LABIOS

THE SINGING FOOL

Por las estrellas Al Jolson -- Betty Bronson y Josephine Dunn

La demanda de localidades es tan grande como jamás se ha visto en Costa Rica -- Ya están a la venta -- Se avisa al público que "The Singing Fool -- Con la Canción en los Labios" solamente se proyectará en Costa Rica en el Teatro RAVENTOS

En la reunión de anoche...

(Viene de la pág. 1)
El primero llega al congreso en su calidad de propietario.
Otro punto se trató en la reunión; el retiro de la paqueta a discutidos por San José del profesor don Joaquín García Monge. Este señor deja en consecuencia, de militar en las filas del Renacimiento Nacional. Se acordó discutir que el partido active cada día más y está firme en sus labores. En cuanto a la paqueta de San José nada todavía. Esta casi terminada pero no se dará a conocer hasta agosto.

MAÑANA SERA FUNDADA LA ASOCIACION DE CAFETALEROS, POSIBLEMENTE CON EL CARACTER DE CAMARA DE AGRICULTURA

Esa asociación tratará de aumentar la producción y de proteger esa industria contra el peligro de nuevas bajadas

La iniciativa para la creación de la asociación de cafetaleros, mañana, es del secretario de hacienda, señor Arias, cuya idea ha sido apoyada con efusión y entusiasmo tanto por el jefe del es-

tado como por el secretario de fomento, señor Vello.
Posiblemente se dé a ese organismo carácter de cámara de agricultura, tal es la aspiración del señor Arias y así lo propendrá el en esa reunión.

Esa asociación, cámara o lo que sea, se ocupará de preferencia, de los siguientes puntos relacionados con el problema cafetalero:

Estudios sobre auxilios económicos para estimular la mayor la tenificación de cultivos.

Profesión de enseñanza, práctica y teórica, para acostumbrar a los labriegos a abonar sus cafetales, ofreciéndoles facilidades para ello.

Plan de organización para llevar a efecto la campaña de propaganda del café en el extranjero, con distribución del presupuesto respectivo.

Cuestiones oficiales que deban desarrollarse para tratar de abrir en el exterior nuevos mercados al producto por medio de tratados o mercaderías y otros procedimientos oficiales.

Determinación de centros-marcas oficiales, para la exportación del grano, a fin de evitar los fraudes comerciales por mixtificaciones y falsificaciones.

Procedimientos a adoptar.

Primeramente: se fijas marítimos al producto.
Segundo: reducción de gastos por el elevado porcentaje que cobran las casas consignatarias en el exterior por las ventas del café.

Serán éstos los principales puntos de la cuestión a discutirse en la reunión de cafetaleros de mañana en la secretaría de fomento.

DINERO EN EFECTIVO: Los Premios que la Planta Embotelladora de Orange-CRUSH ofrece a sus favorecedores como estímulo aumentará constantemente. GRANDES PREMIOS DE FIN DE AÑO.

VARIEDADES

LUNES 15 DE JULIO :—

A las 7 -- La bella película

--: LOS TRES CAMARADAS --:

Dorothy Gish

A las 8.30 --: Exito Cómico :—

--: IDEAS LUMINOSAS --:

con Pat y Patachon

Mañana MARTES Estreno

CONSEJO DE DEFENSA

con Betty Compson

INAUGURACION EN EL TEATRO VARIEDADES DEL CINE PARLANTE PERFECCIONADO (Patente 1929)

RADIO PHOTOPHONE

Es sistema radio-Lo más moderno Películas con SONIDOS y habladas en Español

La R. C. O. PHOTOPHONE está integrada por:
The Radio Corporation of America.
The General Electric Company.
The Westinghouse Electric Company.
The American Telephone and Telegraph.

COMO QUIEN DICE

LA ULTIMA PALABRA DE LA CIENCIA DE LA ELECTRICIDAD APLICADA AL CINE

Esta maravilla es EXCLUSIVA del Teatro Variedades --MUY PRONTO

Gran Teatro **RAVENTOS**

HOY Lunes 15 de julio Matinee a las 3 p. m.
La grandiosa y emocionante obra
WU-LI-CHAN
por Lon Chaney y Renee Adoree

A las 6.45 p. m. y a las 8.45 p. m.
Dos exhibiciones completas De la película de éxito formidable
BEN HUR
El éxito más grande que registra la historia en Costa Rica
Luneta 1.00

Mañana MARTES --: Grandioso Super Estreno en el "Raventos" --: La sensacional película basada en la obra del Caballero Audaz --: **LA VENENOSA** --: por la célebre artista española Raquel Meller
Un drama de odios, pasión y amor --: La película de circo más grandioso que se ha visto en Costa Rica

TEATRO **MODERNS**

HOY Lunes 15 de julio A las 7 p. m.
Bebe Daniels en la preciosa obra
NADA, NIÑA, NADA
A las 8.30 p. m.

La preciosa y alegre película
UN PAJARO DE CUENTA
por el célebre Reginald Denny
Entrada 50 cts.